

休み時間の校庭で (3/15)

朝晩はまだ冷え込む日もありますが、ここ数日間はとても暖かい日が続いております
(^.^)休み時間に校庭で元気よく遊ぶ子ども達の姿が見られるようになりました~(^.^)



ブランコや鉄棒など遊具で遊ぶ子、トラック内でサッカーなどボール遊びをする子…、久々ににぎやかな校庭に~(^.^)

卒業式予行 (3/16)

5校時に全校児童が体育館に集合！卒業証書授与式の予行を行いました。卒業生も在校生も緊張した表情でしたが大きな声で歌ったり呼びかけたりすることができました。本番は1週間後の23日です…(*^*)



在校生の座席から見るとこんなカンジ~(^.^)卒業生は2列になって整列~緊張してる(^.^)一人一人に手渡される卒業証書~(^.^)



教育長様と市長様は動画で出演します(^.^)卒業生と在校生の呼びかけは対面で~(^.^)最後の退場…、堂々とした態度です(*^*)

お知らせとお願い

図書室の本の返却

まだ返却されていない本があります。特に「おしり探偵」とか「怪傑ゾロリ」のような人気シリーズものや新しく購入した本が戻っていないようです。もし、ご家庭に(お子様の勉強机や本棚などに)返却し忘れの本がございましたら、お早めに返却をお願いいたします。

6年生の熊鈴の返却

教育委員会に返却する期限がございますので、20日(月)までにお子様を通してご返却ください。